



GESTAMP AUTOMOCIÓN, S.A.

COMUNICACIÓN DE OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

Madrid, 8 de enero de 2026

De conformidad con lo previsto en el artículo 227 del texto refundido de la Ley del Mercado de Valores, aprobado por el Real Decreto Legislativo 4/2015, de 23 de octubre, y disposiciones concordantes, Gestamp Automoción, S.A. (en adelante, la “**Sociedad**”) comunica la siguiente

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

En el día de hoy, la Sociedad ha formalizado un acuerdo de modificación del contrato de financiación sindicada firmado el 8 de mayo de 2023 por importe total de 1.700 millones de euros. De acuerdo con los nuevos términos, se mejoran las condiciones aplicables a esta financiación dada la extensión de su plazo de vencimiento (de 2028 a 2031) y la reducción de coste, al tiempo que consolida su carácter de financiación vinculada a objetivos de sostenibilidad.

Se adjunta nota de prensa.

* * *

Gestamp mejora las condiciones aplicables a 1.700 millones de euros de deuda corporativa

- La compañía ha formalizado una operación de novación con el respaldo de las 18 entidades bancarias de referencia que ya suscribieron la financiación sindicada originaria en 2023
- Este nuevo acuerdo supone una mejora de las condiciones aplicables dada la extensión del plazo de vencimiento (de 2028 a 2031) y la reducción del coste de la financiación sindicada, que continúa vinculada a objetivos de sostenibilidad

Madrid, 8 de enero de 2026 - Gestamp, multinacional especializada en el diseño, desarrollo y fabricación de componentes metálicos de alta ingeniería para la industria de la automoción, ha formalizado hoy la novación de su financiación sindicada por importe total de 1.700 millones de euros con el apoyo del *pool* de 18 bancos de relación compuesto tanto por entidades nacionales como internacionales.

La operación supone una mejora de las condiciones aplicables a esa deuda corporativa, dado que se ha acordado extender su vencimiento desde 2028 a 2031 y se ha ajustado su coste para alinearla con el de operaciones cerradas recientemente. Al mismo tiempo, se ha reforzado su carácter de financiación vinculada a objetivos de sostenibilidad.

El acuerdo alcanzado con el conjunto de entidades, que ha reafirmado de nuevo su compromiso y apoyo a Gestamp, refuerza la solidez del balance de la compañía, en tanto que evidencia la confianza continuada que los mercados financieros tienen en ella, incluso en un entorno sectorial tan exigente como el actual.

Ignacio Mosquera, *Chief Financial Officer* de Gestamp, ha asegurado que "*el acuerdo está alineado con la estrategia de Gestamp encaminada a una mayor optimización del endeudamiento y de los gastos financieros mediante una gestión activa y eficiente*". "*Esta operación se suma a otras firmadas en 2025 y contribuirá a seguir fortaleciendo la estructura financiera de Gestamp al ampliar el vencimiento medio de su pasivo a un coste competitivo*", ha subrayado.

En la misma línea, Gestamp colocó en el segundo semestre de 2025 un total de 500 millones de euros en bonos senior garantizados para, en su mayoría, refinanciar deuda financiera existente, con la consiguiente extensión de vencimientos.

Este conjunto de operaciones, en las que Gestamp ha vuelto a contar nuevamente con la confianza del mercado y de sus bancos de referencia pese al contexto sectorial, contribuye a seguir robusteciendo el perfil financiero de la compañía. Al mismo tiempo, la empresa continúa enfocada en el desarrollo de más iniciativas centradas en la mejora de eficiencia y optimización de costes para seguir elevando su rentabilidad y preservando su competitividad.

NOTA DE PRENSA

Sobre Gestamp

Gestamp es una multinacional especializada en el diseño, desarrollo y fabricación de componentes metálicos de alta ingeniería para los principales fabricantes de vehículos. Desarrolla productos con un diseño innovador para producir vehículos más seguros y ligeros, que ofrecen un menor consumo de energía y un menor impacto ambiental. Sus productos cubren las áreas de carrocería, chasis y mecanismos.

La empresa está presente en 24 países con 115 plantas de producción (cinco de ellas en construcción), 13 centros de I+D y una plantilla de más de 44.000 empleados en todo el mundo. Sus ingresos en 2024 fueron de 12.001 millones de euros. Gestamp cotiza en la bolsa española bajo el ticker GEST.

Para más información sobre Gestamp:

Carlos Serrano Núñez
Press Officer, Gestamp
cserrano@gESTAMP.com
+34 682 33 45 37